



2022年11月6日  
松竹株式会社

## 「平成中村座 十一月大歌舞伎」公演再開のお知らせ

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

「平成中村座 十一月大歌舞伎」におきましては、公演関係者に新型コロナウイルス感染症「陽性」判明者が発生した為、各方面の安全面を考慮し、11月4日（金）より11月6日（日）までの公演を中止とさせていただきます。

陽性者については引き続き医療機関の指示等に従い療養に専念いたしますが、その後、濃厚接触者においては経過観察期間中の体調にも変化なく、本日までの抗原検査もいずれも陰性が確認され、また他の公演関係者の体調にも著変が無いことから、ご来場のお客様をはじめ、各方面の安全面が確保し得ると判断し、  
**第一部、第二部ともに11月7日（月）より、公演を再開させていただきます。**

皆様には多大なるご心配、ご迷惑をおかけいたしましたこと、改めまして深くお詫び申し上げます。

なお、公演の再開に伴いましては、一部配役の代役を含めた演出変更の上、上演させていただきます。何卒ご了承ください。

弊社では今後も、専門家の指導を仰ぎながら、ご来場の皆様は勿論のこと、出演者、公演に携わる全ての関係者の安全を確保し感染拡大防止に向け、迅速に対応してまいります。

なお、陽性判明者・濃厚接触者の詳細など、個人のプライバシーにかかわるお問い合わせに関しましてはお答えできませんので、ご理解ご了承くださいますようお願い申し上げます。